

Schweighouse-Thann



Photo L'Alsace/Sylvie Reiff

Deuxième saison du Marché des terroirs

Initié l'année dernière par la municipalité, le Marché des terroirs accueille des exposants locaux, du village et des alentours. Il est de retour sur le parvis de l'église. Outre les producteurs de légumes, confiture, jus de fruits, pain, etc., il y a de nombreuses animations, de la musique, une petite restauration des associations locales et des promenades avec Loulou et Gaspard, deux ânes d'Uffholtz. Il a lieu le premier vendredi du mois de 17 h à 20 h avec, à chaque fois, des animations différentes. Les habitants sont venus nombreux pour la première édition, celle du mois d'avril.

L'Alsace - Sept. 2019